## CÁRTELES SE DISPUTAN MUNICIPIOS DE CHIAPAS

## Se aviva la violencia; queman tres tráileres

UN COMANDO INCENDIÓ UN camión de carga y dos ganaderos, de cuyos choferes se desconoce su paradero

POR GASPAR ROMERO

Corresponsal nacional@gimm.com.mx

TUXTLA GUTIÉRREZ.—
Un grupo de encapuchados incendió tres vehículos
—dos de carga y un ganadero— sobre el tramo carretero de Frontera Comalapa
a Motozintla, a la altura del
municipio de Mazapa de
Madero. Los embozados estaban fuertemente armados cuando incendiaron las
unidades.

Los vehículos estaban retenidas desde el sábado pasado y las quemaron la madrugada de ayer, al filo de las cuatro horas, y en el lugar dejaron una narcomanta, donde hacen referencia sobre la disputa del control de cárteles de los narcotraficantes en la zona.

En redes sociales hicieron circular videos cuando las tres unidades estaban incendiándose, incluso, en el lugar realizaron detonaciones de arma de fuego. Hasta el momento no se reportan pérdidas de vidas humanas, pero de los choferes de cada vehículo no se sabe nada.

De acuerdo con versiones policiacas, en la zona existe



Foto: Gaspar Romero

Testigos aseguraron que hombres encapuchados y portando armas largas quemaron las tres unidades sobre el tramo carretero de Frontera Comalapa a Motozintla, a la altura del municipio de Mazapa de Madero.

## EL DATO

## **Pugna criminal**

Policías aseguraron que en la zona existe la disputa del control entre los cárteles del Pacífico y Jalisco Nueva Generación; ayer, dejaron un mensaje a grupos antagónicos.

la disputa del control entre los cárteles del Pacífico y Jalisco Nueva Generación (CJNG) y, aparentemente, la narcomanta lanza una advertencia a uno de los cárteles de la región.

Sin embargo, en la zona existe la inconformidad del grupo llamado Frente Nacional de Lucha por el Socialismo, cuyos integrantes exigen el esclarecimiento de la supuesta ejecución del Gregorio de la Cruz de la Cruz, perpetrado en Veracruz y por el cual responsabilizan a la policía de esa entidad.

Desde el sábado 8 pasado, los habitantes de la zona de Frontera Comalapa y Motozintla e incluso de Mazapa de Madero tuvieron que trasbordar de un lugar a otro para continuar a su destino, pero ayer, las unidades automotoras no podían transitar libremente en la zona.

Las unidades que ayer fueron incendiadas fueron atravesadas sobre la carreteray los responsables dejaron la manta con un mensaje.

Desde la noche del

viernes pasado, el Movimiento Autónomo Indígena Zapatista (MAIZ), ligado al CJNG, mantuvo un bloqueo por espacio de 12 horas en las entradas a Frontera Comalapa y salida a Chicomuselo, sin que nadie llegar a desalojarlos.

El pasado domingo, un grupo de los llamados motonetos causaron disturbios en varias calles del barrio Guadalupe, de la cabecera municipal de San Cristóbal de Las Casas, dejando dos personas heridas.

Vecinos que grababan con el celular fueron amenazados, incluso en videos que circularon en redes sociales, se observa que iban encapuchados y uno de ellos lanza disparos con un arma.